

## DISCURSO

**SR. ELÍAS ANTONIO SACA**

**PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA**

**INAUGURACIÓN CAMPEONATO REGIONAL DE LA CONF.**

**CENTROAMERICANA DE BALONCESTO**

**18 DE JULIO DE 2007**

DOY LA MÁS CORDIAL BIENVENIDA A LOS MIEMBROS DE LOS 14 EQUIPOS FEMENINOS Y MASCULINOS DE SEIS PAÍSES QUE NOS VISITAN EN EL MARCO DE ESTE CAMPEONATO REGIONAL, QUE ELIGIÓ A EL SALVADOR COMO SU SEDE DURANTE LOS PRÓXIMOS CINCO DÍAS.

ME DA MUCHO GUSTO INAUGURAR ESTE TORNEO DE ALTO NIVEL COMPETITIVO, QUE SE CONVIERTE EN LA PRIMERA RONDA CLASIFICATORIA PARA EL MUNDIAL DE 2010, Y QUE A LA VEZ NOS PERMITE PROMOVER AUN MAS ESTA RAMA DEL DEPORTE, INCENTIVANDO SU PRÁCTICA.

ESTA JUSTA, QUE CUENTA CON EL RESPALDO DE DISTINTAS ORGANIZACIONES DEPORTIVAS Y ENTIDADES GUBERNAMENTALES, CONVERTIRÁ A EL SALVADOR EN UNA VITRINA QUE MOSTRARÁ EL NIVEL DE ORGANIZACIÓN CON EL QUE CONTAMOS, Y NOS COLOCA COMO DIGNOS ANFITRIONES DESEOSOS DE PROMOVER NO SOLO EL DEPORTE, SINO MOSTRAR LA CALIDEZ DE LA TIERRA Y DE LA GENTE CUSCATLECA, Y NUESTRA RICA VARIEDAD DE SITIOS TURÍSTICOS Y ESPARCIMIENTO.

COMO PRESIDENTE DE LA NACIÓN SALVADOREÑA COMPARTO EL SENTIR QUE TIENE LA FEDERACIÓN DE BALONCESTO, DE SU PRESIDENTE, QUIEN A ASEGURADO QUE ESTE EVENTO NO SOLO VA A PERMITE ESTRECHAR LAZOS HISTÓRICOS QUE UNEN A NUESTROS PUEBLOS A TRAVÉS DEL DEPORTE, SINO QUE VA A REVALIDAR NUESTRO COMPROMISO CON LA JUVENTUD, DE OTORGAR LA OPORTUNIDAD DE REALIZAR SUS ASPIRACIONES Y ALCANZAR SU DESARROLLO INTEGRAL.



RECIBIR A LOS REPRESENTANTES DE LOS PAÍSES QUE CONFORMAN LA CONFEDERACIÓN CENTROAMERICANA DE BALONCESTO (COCABA) NOS PERMITE A LOS SALVADOREÑOS MOSTRAR A LOS HERMANOS DE CENTROAMÉRICA Y MÉXICO, QUE SOMOS UN PAÍS FRATERNAL QUE LOS RECIBE CON LOS BRAZOS ABIERTOS, PARA UNIRNOS EN LA BÚSQUEDA DE UN FUTURO MEJOR, A TRAVÉS DE LA SANA COMPETENCIA Y EL DEPORTE.

LAS INSTITUCIONES INVOLUCRADAS EN ESTE CAMPEONATO INTERNACIONAL, HAN TRABAJADO ESFORZADAMENTE PARA GARANTIZAR QUE TODOS LOS ASPECTOS LOGÍSTICOS, DE TRANSPORTE, ACREDITACIÓN, PROTOCOLO, ALIMENTACIÓN Y SEGURIDAD, ESTÉN LISTOS Y CERTIFICADOS, TAL COMO LO REQUIEREN LAS REGLAS INTERNACIONALES, DE TAL MANERA QUE CADA UNO DE LOS EQUIPOS CUENTE CON LAS CONDICIONES ÓPTIMAS.

NUESTRO GOBIERNO HA TRABAJADO SIEMPRE BAJO EL ENFOQUE DE ABRIR ESPACIOS Y ACTIVIDADES DEPORTIVAS A LOS JÓVENES, ES UNA DE LAS MEJORES FORMAS PARA PREVENIR SU INCURSIÓN DE LA JUVENTUD EN LA DELINCUENCIA Y POR SUPUESTO INTEGRARLOS A LA SOCIEDAD, ES POR ELLO QUE ALGUNAS INSTITUCIONES COMO EL INDES(EL INSTITUTO DE LOS DEPORTES ), LA SECRETARÍA DE LA JUVENTUD DE LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA, Y LAS DIFERENTES FEDERACIONES DEPORTIVAS, TRABAJAN CONSTANTEMENTE PARA LOGRAR ESTE LOGRO.

ESPERO QUERIDOS ATLETAS, QUE ESTOS CINCO DÍAS DE COMPETENCIA, LES PERMITA HACER EL PAPEL QUE LES DIGNIFIQUE A TRAVÉS DEL DEPORTE Y QUE LES PERMITA ELEVAR EL NOMBRE DE CADA UNO DE SUS PAÍSES, PARA SATISFACCIÓN DE USTEDES MISMOS Y DE SUS COMPATRIOTAS QUE ASÍ LO ESPERAN.



RECUERDEN QUE LA DISCIPLINA, EL RESPETO A LOS DEMÁS Y EL JUEGO LIMPIO SON FUNDAMENTALES PARA ALCANZAR LA ARMONÍA Y EL ÉXITO DEPORTIVO. LO QUE BUSCAMOS COMO PUEBLOS Y FEDERACIONES HERMANAS ES PROMOVER LA CONFRATERNIDAD ENTRE NUESTRAS NACIONES A TRAVÉS DEL BALONCESTO, CONTRIBUIR AL DESARROLLO DEL DEPORTE EN LA REGIÓN Y APOYARLO EN EL DESARROLLO DE LOS EVENTOS REGIONALES.

BIENVENIDOS A EL SALVADOR DEPORTISTAS DE MÉXICO, DE GUATEMALA, DE HONDURAS, NICARAGUA, Y COSTA RICA. LOS SALVADOREÑOS LOS RECIBIMOS CON LOS BRAZOS ABIERTOS Y HAREMOS TODO LO QUE SEA POSIBLE PARA QUE SU ESTANCIA EN NUESTRA TIERRA SEA LO MÁS CÓMODA Y AGRADABLE.

EN MI CALIDAD DE PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DOY POR INAUGURADO ESTE CAMPEONATO CENTROAMERICANO DE SELECCIONES MAYORES DE BALONCESTO. BUENA SUERTE A TODOS Y QUE GANE EL MEJOR.

**MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS NOS BENDIGA!**